

青少協役員研修会～青少協大会に参加しました



十一月十七日、熊本市青少年健全育成協議会結成四十周年の記念大会に、龍田校区青少協役員の皆様にも、ご参加いただきました。

大会では、まず、ウクライナ民族楽器である「バンドウーラ」奏者のナターシャ・グジー氏の演奏と大会に向けてのビデオメッセージをいただきました。

次に、東京パラリンピックメダリストの富田宇宙氏による記念講演が行われました。

講演会では、高校二年生の時に徐々に視力が失われていく進行性の病気と診断されたからの葛藤や転機、水泳との出会いなどを熱く語ってくださいました。

富田さんの生き方から、自分の持ち味を活かしていくこと、夢を持ち続け、どんな状況でも夢を追い続け挑戦し続けることの大切さを強く感じた研修会となりました。

たっだふレイパーク 緑の少年団



本団は、校区青少年健全育成協議会が親団体として発足しました。入団資格は小学校一年生から中学三年生までです。主な活動場所は団の名前の通り子ども達の冒険遊び場「龍田プレイパーク」です。竹林の傾斜地ですが、スギやヒノキ、植林したブナやクヌギの広葉樹も成長しています。またツリーハウスやターザンロープなど子ども達がワクワクする手作りの施設があります。コロナ禍で三年間十分な活動ができませんでしたが、今年度は結団式に棒巻きパン作りをしました。



どんな色になるのかなあ～



十月には身近な森の音楽会前の森の整備に参加し、また十一月に阿蘇山での火山学習に出かけました。プレイパークで二十年継続している春休みと夏休みのラジオ体操に団員の子供たちも参加しました。今後の予定として炭焼き窯を修理して竹炭づくりや野外テーブルのペインティング、龍田プレイパーク植物図鑑の作成のための植物調査をエリアごとに進めていきます。